

GOBIERNO DE NAVARRA

PRESIDENTE

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

ECONOMÍA Y HACIENDA

RELACIONES INSTITUCIONALES Y
PORTAVOZ DEL GOBIERNO

ADMINISTRACIÓN LOCAL

EDUCACIÓN

SALUD

DESARROLLO RURAL
Y MEDIO AMBIENTEASUNTOS SOCIALES, FAMILIA,
JUVENTUD Y DEPORTECULTURA Y TURISMO
PRÍNCIPE DE VIANAOBRAS PÚBLICAS,
TRANSPORTES Y COMUNICACIONESVIVIENDA Y ORDENACIÓN
DEL TERRITORIO

INNOVACIÓN, EMPRESA Y EMPLEO

Aprobadas inversiones para infraestructuras en cinco localidades de la zona media y tierra Estella por importe de 1,4 millones de euros

Las obras se localizan en Artajona, Miranda de Arga, Muez, Salinas de Oro y Tafalla

Jueves, 23 de septiembre de 2010

La consejera de Administración Foral, Amelia Salanueva Murguialday, ha aprobado un conjunto de inversiones, por importe de 1.477.027,3 euros, destinadas a mejorar infraestructuras de cinco localidades de la zona media y tierra Estella.

Las obras, que se enmarcan dentro del Plan de Infraestructuras Locales 2009-2012, serán financiadas en parte por el Gobierno de Navarra, que realizará una aportación global de 853.050,56 euros.

A continuación se indican, por orden alfabético, las localidades beneficiadas, así como los proyectos aprobados, su inversión y la subvención concedida.

- Artajona

Las obras consisten en la renovación de la red de saneamiento en el Camino del Molino (fase 2º) y de las redes de abastecimiento y saneamiento en varias callejas, así como la pavimentación de éstas últimas. Concretamente, en el Camino del Molino, además de la sustitución de la tubería de aguas fecales, se construirán cuatro acometidas domiciliarias y se reparará el camino afectado por las obras con la aportación de zahorra artificial.

Por su parte, en varias callejas se va a proceder también a la renovación de tuberías, a la construcción de acometidas domiciliarias y a la instalación de hidrante y bocas de riego. Los trabajos se completan con la pavimentación de estas callejas mediante hormigón prefabricado tipo rústico envejecido de 8 cm de espesor y la sustitución de la red de pluviales.

El presupuesto global asciende a 922.255,39 euros, de los que 369.730,26 euros serán financiados por el Gobierno de Navarra.

- Miranda de Arga

El proyecto aprobado consiste en la renovación de un tramo de colector de saneamiento de aguas fecales de la plaza de Los Fueros, así como en la instalación de cuatro acometidas domiciliarias y la reposición del pavimento afectado por las obras. El presupuesto asciende a 37.092,04 euros, de los que 22.003,75 euros serán financiados por el Gobierno de Navarra.

- Muez

En esta ocasión, el objeto de las obras es acondicionar el camino de acceso al depósito de agua. Para ello, se procederá a colocar un pavimento de solera de hormigón de 16 cm de espesor, con fibras de polipropileno, así como a la construcción de una cuneta revestida de 12 cm. de hormigón, 90 cm. de anchura y 15 cm. de calado, y la instalación de obra de drenaje transversal. Los trabajos se completan con la colocación de un muro de escollera hormigonada. El presupuesto asciende a 19.500 euros, de los que 13.650 euros corresponden al Gobierno de Navarra.

- Salinas de Oro

Los proyectos aprobados consisten en la renovación de las redes de abastecimiento en la calle San Martín y en la calle Carretera de Salinas de Oro. Además de los trabajos referidos a la sustitución de las tuberías y construcción de acometidas domiciliarias, se procederá a la pavimentación de las zonas afectadas por las obras. La inversión suma 32.295,61 euros, de los que 19.158,42 euros serán aportados por el Gobierno de Navarra.

- Tafalla

Los proyectos aprobados en Tafalla se centran en la pavimentación de las calles Paseo Las Ruedas, Poyo, Túbal y Portal Nuevo. En el caso del Paseo, el proyecto contempla la renovación de la calzada y de las aceras en toda la zona. Para las aceras se ha elegido pavimento de hormigón de 12 centímetros y baldosa hidráulica de 4 cm y para la calzada pavimento asfáltico.

En las otras calles mencionadas, se trata de colocar nuevo pavimento en las zonas afectadas por las obras de renovación de redes de abastecimiento y saneamiento. La superficie en donde se va a actuar suma 2.250 metros cuadrados. Paralelamente a estos trabajos, se instalará una red de pluviales.

El presupuesto global de todas las actuaciones se eleva a 917.090,84 euros, de los que 428.508,13 euros serán financiados por el Gobierno de Navarra.

